

マネジメントデザイン論 I アンケート④140501 <質問・感想など> 1

図を描き終わると、疑問が多く出てきました。

4回講義を受け、図解のすばらしさに触れた気がします。もっと図解の奥深さを知っていこうと思った。

前回よりはすらすらとできた。客観的で結論まで出ている社説だからかなと思った。図のポジショニングは難しい。

時間はかかったが、図解が出来た時の達成感は嬉しかった。

キーワードを見つけるコツとは？

文章を要約し図を書いていると、断片的であるが内容が少し理解できた気がした。

文章⇔図 とても便利

練習を重ねて身につけたい。

図のバランスが悪くなってしまう。図を作るコツはありますか？

文章を図解するには、しっかり読みキーワードさえ見つけることができれば、楽々書けることが分かった。

今後、自ら図解の練習をしていきたい。

イラストも描いてみたが、楽しかった。

新聞記事の伝えなければならないところ、どう伝えればよいかを考えた。

図を書くことによって新しい発想が生まれ、考える力が身につけられると思った。図解を作っていけば、難しくて分かりにくい文章も分かるようになっていく。可能性を広げ図解を通してコミュニケーション能力を広げて行けると思った。

中学生の時にこの図解を知っていたら、どんなに勉強が楽に、そして楽しくできただろう後悔しています。図解を描く前に何を意識していますか？私はどう描こうか迷ってしまい、それだけで時間がかかります。

図解の可能性と魅力が前回より見えてきた。

文章を図にすると、すごく分かりやすくなると実感した。

先生の図は、コンパクトに情報量が多く分かり易い。もっと実力をつけていきたい。

キーワードをつなげるのは難しい。

配られた解答例と自分が書いた図解が全く違ってびっくりした。

本のお話を聞き、読みたいと思った。大事なキーワードをしっかり理解することが大切だと思った。

自分の図が見にくいと分かった。図に説明(短文)を足して書いた方が見やすいと、分かった。

改めて深く理解できた。必要な要点だけをまとめて図として抜き出す事ができれば文章を読み取る能力がつくと思った。

文中の気になる字や単語をうまくまとめることによって頭に入りやすくなった。

やり方を覚えれば書けることが分かった。文を要約して図解にすると頭に残ることを実感した。

先生のお手本の図解を出してくれてありがとうございます。

文章を図にすることの重要さが分かった。

新聞も大事な所だけ読むことが大事と分かった。

先生の図解をたくさん見たい。

図を書くことによって、いろいろな考え方や発想が見つかりやすくなったと感じた。

キーワードを抜き出し自分なりにまとめるのと長文でも理解が早いと思った。

今回は、図がごちゃごちゃして分かりづらくなってしまった。

要点を見つけるのが難しく、図にまとめるのに苦戦した。

まじまじと図を描いたこともなかったので新鮮に思った。先生の図を見て、もう少し工夫してみようと思った。

図を書くことによって新たな概念が生まれた。色々な発想などができる。もっと想像力や発想で多くのことを図解して連立させて、多くの目標を持って行動していきたいです。

重要な所に線を引くという方法で、分かり易くなった。このことから、自分が文を読みながら理解していなかったことに気づいた。

少しずつ慣れたい。

先生の図解を見て、今の私に足りないところや書き方を学べて勉強になりました。

来週の講義では、少し書けるようになっていたい。

図解は、勉強、仕事、様々な場面で使えると思った。

文章に線を引いたり、大事な所に印をつけることで理解しやすくなった。

図の書き方に慣れてきた。

思うところに赤い線を引いて読むと内容がまとまり、分かり易くなった。また、図解したものをみると、全体を見る事ができ図解の大切さを確信した。新たなことへ挑戦する気持ちが味わえるので、とても充実した講義です。

図解することで理解が深まることを知った。キレイに描くコツを教えてください。

幾つかの言葉を考えるだけで図解すると何となく文全体をつかめた気がして重要な訓練を行えたと思う。

昔の記事の図解は面白かった。

大事な部分だけを取り上げて図解に示していくことが出来れば、難しい問題にも対応していけるのではないかと思います。パターンで分けて書けるコツなどはないのでしょうか？

「分かる図解」を「考える図解」に描き直し、問題発見を行う。それを「伝える」図解にし、相手によって表現方法を工夫する。

キーワードの周りに軽く付け足しを書くと、より良い図解になり見やすさが増した。キーワードを出してつながりを図解することで文章よりも深く理解し興味も持てた。講義のメモやノートに様々な図解を取り入れて行きたい。図解の周りにどれくらいの量まで文章で補足してよいですか？

明確に物事を示すことができ、図は凄いと思う。「ソーシャル化」に対応する手段として「図解」は最適だと思う。久恒先生の筆頭に最先端な問題解決学を学べることは多摩大の強味だと思った。

キーワードがすぐに分かる方法はありますか？

図解は奥が深い。

このような練習方法は、とても身に付き、適していると思う。

図解するためには、まず物事を体系的にとらえなければならない。図解でアウトプットすることは非常に良い勉強法だと感じた。自分の知識・考え方も知ることができた。今回の講義を機に、アンテナを世の中に広げて行きたい。

家にある新聞でも実践して、読み取る力を身につけて行きたい。

図にすると大事な所がはっきりする。

先生に追いつけようにもっと頑張りたい。

文章から図を書くことに、慣れて行きたい。

先生のサインが面白かった。

色々な事柄を、どうやったら一つのテーマにつなげることが出来ますか？

一つの流れを作り、考えたことを明確にさせ、その一つ一つから連想できるように図にしていこうと思う。

難しい本や文章も、キーワードを取り出し、理解をすれば、内容もだいたい理解できる。

今、偽装難民は結構います。

大きな課題を、事前にまとめ、内容をピックアップしたら、はるかに書きやすかった。関連性が見えた。例をみて、内容のくくり方の新たな発見や矢印での作製の形など手法が増えた。

あらかじめ大まかな図のイメージを頭で浮かべてから描くようにする。必要なキーワードを見つけることが苦手です。どうしたら、見つけられますか？

図に表すだけで自分の考えが分かり易くまとまるのに驚いた。もっと図解をやりたくなった。図解を書く時の注意点は、何かありますか？

図解にしてみると、新聞記事の内容も割と簡単なことを言っているという事が分かった。社説は中々理解できないという誤った先入観が存在している、ことも分かった。

先生の単語選択の基準が知りたい。先生にとってどんな事が大事ですか？

社説を図解するのは、新鮮だった。

図の○の大きさについてどう思われますか？

矢印や、マル、四角、といった図解を支えるものの使い方を上手にしたい。

地球環境の図がとても見やすく分かり易かったので、このような図を書きたいと思った。

これから図解を使っていけば、物事の理解を深められると思った。

難しい。イメージができない。

文章を読む楽しさも分かるようになってきた。分析し大事な所だけを探して要約するのは、先生の話が分かり易かったし、自分の成長につながった。毎朝電車で本を読んでいます。重要な語句に赤で線を引くことは良いことですか？将来不安なのですが、何をしたら良いですか？久恒先生は、大学生の時に力を入れていましたか？

新しい発見や欠点が見つかり問題解決につながると分かった。

なぜ図を描くと疑問が出るのか。問題解決で一番良い方法か？

難しい文章は、図解にすればより詳しく理解することができると、思った。

講義を図にまとめると、自分の為になることを実感した。

まとめやすい。

大事な部分、一番伝えたい部分に統一性をもたせると要約になり、話の大まかな流れが分かることを理解した。目を引くような字体(フォント)についてなど教えてほしい。

自分オリジナルの図が分かり易く学ぶことができた。

今まで新聞を読んでいても理解できなかったのが、自分自身で図解することで、全体の内容を理解することができた。

他の人が書いた図を是非見てみたい。

内容を省きすぎて伝えたい内容を伝えてなかった。もっと新聞記事を理解して図解にチャレンジしていきたい。